

marquable par son humilité et son esprit de pauvreté. Ce fut le fondateur de l'Ordre des Filles de la Sagesse et des Pères de la Compagnie de Marie. Il s'éteignit doucement à Saint-Laurent-sur-Sèvre, le 28 avril 1716. En 1888, on fêtait, dans cette paroisse, sa béatification, fête rehaussée par la voix de Mgr Freppel.

**Les noces d'or du docteur Boissarie.**—Dernièrement, le docteur Boissarie, président du bureau des constatations médicales à Lourdes, a fêté ses noces d'or. A cette occasion, le cardinal Gasparri a adressé le télégramme suivant à M. le chanoine Boissarie:

“ Chanoine Boissarie, Sarlat

“ Saint-Père Benoit XV avec ses félicitations et ses meilleurs vœux, et, comme gage de sa spéciale bienveillance et des faveurs célestes, envoie de tout cœur au docteur Boissarie et à sa famille Bénédiction apostolique implorée occasion de ses noces d'or de mariage.

“ Je joins à ceux de Sa Sainteté mes félicitations et mes meilleurs vœux personnels.

**CARDINAL GASPARRI**  
**ANGLETERRE**

**Le Prince de Galles n'est pas franc-macon**—Le *Franc-Catholique*, de Paris, publie, dans son numéro du 11 juin dernier, une “ Rectification,” dont nous extrayons ces lignes : “ Nous avons reproduit, dans notre numéro du 7 avril, une nouvelle donnée par le *Masonic Sun*, de Toronto, Canada, mars 1916, annonçant que le prince de Galles avait été reçu dans la Franc-Maçonnerie. Dans son numéro d'avril 1916, p. 291, le *Masonic Sun* reproduit, en ces termes, une rectification faite par un journal maçonnique anglais : *Le “ Freemason,” de Londres, dit, dans son dernier numéro : On a fait quelque bruit, récemment, dans les journaux, en annonçant, ce qui est inexact, que Son Altesse Royale a été dernièrement admis dans l'Ordre. Mais, comme l'a dit le “ Birmingham Daily Post,” mardi dernier, on peut donner un démenti formel à la nouvelle, répandue ces jours-ci, d'après laquelle le Prince de Galles aurait été initié à la Franc-Maçonnerie.*”

**ESPAGNE**

**Ministre et religieuses.**—Le ministre de l'instruction publique à Madrid, Espagne, a rendu, dernièrement, bien malgré lui, un bel hommage aux religieuses enseignantes. Et le plus drôle de l'affaire, c'est que cet hommage a été provoqué par les radicaux eux-mêmes, par les disciples du trop fameux Romanones.

Le ministre de l'Instruction publique, voulant réorganiser l'Ecole Nationale pour les Sourds-Muets, n'avait pas cru pouvoir mieux faire que d'appeler à sa rescouasse les Sœurs de Saint-Joachim et de leur confier la direction de l'Ecole.

Aussitôt les protestations affluèrent chez le ministre, et toutes venaient de ses partisans.